



VE DECEPCIÓN DEL ELECTORADO

Va por México ganará CDMX: González Zirión

El diputado federal del PRI asegura que hoy 43 por ciento de capitalinos no votaría por Morena. GAM, Iztacalco y Xochimilco también se pueden obtener, afirma.

VE DECEPCIÓN DEL ELECTORADO

Va por México ganará CDMX: González Zirión

El diputado federal del PRI asegura que hoy 43 por ciento de capitalinos no votaría por Morena

RITA MAGAÑA

El diputado federal del PRI, Xavier González Zirión, confía en que la coalición Va por México ganará el gobierno de la Ciudad de México.

Al referirse a las elecciones de 2024, el también aspirante a contender por la jefatura del gobierno capitalino, comenta que en la Ciudad de México hoy 43 por ciento de los ciudadanos no votarían por Morena, por lo que con ese porcentaje de negativos es muy probable que triunfe el candidato de la coalición PAN, PRI y PRD.

En entrevista con Ovociones, González Zirión afirma que en lo personal él tiene un trabajo de tierra para aportar ese 7 por ciento que falta para ganar la CDMX y que, en las próximas elecciones, la alianza PAN-PRI-PRD tiene altas probabilidades de ganar las alcaldías Gustavo A. Madero, Iztacalco y Xochimilco, además de las que hoy tiene.

"Vamos a competir muy seriamente en las otras, incluso en Iztapalapa no la tienen hecha. Si trabajamos bien la CDMX la ganaremos", augura.

Por otro lado, el priista denuncia la falta de transparencia y corrupción con que se manejan los recursos públicos en la Ciudad de México, la cual cuenta con un presupuesto muy alto, pero no se sabe en que lo invierten las autoridades.

"Lo que sí podemos percibir es que se desvían los recursos, como en el caso de los destinados al mantenimiento del Sistema de Transporte Colectivo Metro, sin que nos aclaren con qué dinero la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum y su comitiva aparece en propagan en todos los estados de la República", expresa.

Acusa que se están haciendo fuertes desvíos del presupuesto para la campaña de Sheinbaum, sin darse cuenta que esta situación ha cobrado vidas y genera desesperanza entre sus habitantes, debido a la inflación y escasa generación de empleo.

"Y por ello crean organizaciones que sólo son parapeto al decir que cada uno de sus integrantes donó mil pesos para la campaña de la Jefa de Gobierno, cuando todos sabemos que son recursos públicos", manifiesta.



Menciona que ya estamos a casi un año de que concluya su periodo y no ha podido tener crecimiento económico.

"Basta revisar el Indicador Trimestral de la Actividad Económica Estatal elaborado por el Inegi, para ver que, al segundo trimestre de 2022, la Ciudad de México tuvo una variación porcentual, respecto a igual trimestre del año anterior, de menos 2.0%, aunado a que, según la Coparmex, en la CDMX el costo de la canasta alimentaria aumentó de 31.4 a 35.6 %", destaca.

Indica que el actual gobierno capitalino está pensando en el 2024, en lugar de ocuparse en el desarrollo económico que requiere la CDMX y eliminar las anclas

que Morena ha puesto al impulso de la Ciudad.

"Lo único que saben hacer es generar trabas y dificultades: desde esconder la estatua de Cristóbal Colón, que es un monumento del siglo XIX, porque no saben qué hacer con ella, hasta su ignorancia para sembrar un árbol y que éste no se seque", reclama.

"Si vemos los resultados de la CDMX, el gobierno de Sheinbaum es el peor, no dejamos los números rojos.

"Ya estamos a casi un año de que concluya su periodo y no ha podido tener crecimiento económico", reclama.

Expuso que estas cifras no van a mejo-

rar mientras la Sheinbaum sigue de gira semanal o contando con el Sistema de Transporte Colectivo Metro, por ello se necesita un cambio, con un gobierno serio y responsable.

Señala que están pensando en el 2024, en lugar de ocuparse en el desarrollo económico que requiere la CDMX y eliminar las anclas que Morena ha puesto al impulso de la Ciudad.

Hay probabilidades de ganar las alcaldías de Gustavo A. Madero, Iztacalco y Xochimilco



CORTESÍA XAVIER GONZÁLEZ

El diputado Xavier González Zirión confía en la alianza en esta capital.